

Neue Familie

Aktualisiert Samstag, den 10. Mai 2014 um 16:15 Uhr

Am 25. Januar ist Sergey und Alla verheiratet gewesen.

Das Segengebet über Jungverheirate wurde vom ersten Pastor der Kirche Igor Kudryashov gemacht.



Vor einem Ehenbankett haben Sergey und Alla symbolisch Feuer in der Lampe angezündet.



Mit viel Glückwünsche haben zu kürzlich verheiratet geklungen. Die Jugend hat ihnen auch



Sergej und Alla haben allen Gästen einen festlichen Kuchen gegeben.

Neue Familie

Aktualisiert Samstag, den 10. Mai 2014 um 16:15 Uhr



Litken Sie den Herrn wird die Lampe für sie überall im ganzen Leben sein und stärkt ihre

